

KABAR TERBARU

Bripda Johannes Simanjuntak Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door System di Desa Tegallega

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 15, 2024 - 12:09



Bripda Johannes Simanjuntak Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat Door To Door System di Desa Tegallega

Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, kembali menyapa warga melalui kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Senin, 15 Januari 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai tersebut berlangsung di Kedusunan Tegalega, Desa Tegalega.

Dalam suasana akrab, warga masyarakat antusias menyambut kedatangan Bripda Johannes Simanjuntak. Sebagai bagian dari Program PRESISI, warga diberikan kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas, mempererat hubungan dengan aparat kepolisian.

Selama DDS berlangsung, Bripda Johannes memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kehadiran Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menjadi jembatan komunikasi efektif antara masyarakat dan kepolisian.

Selanjutnya, Bripda Johannes juga mengingatkan agar warga masyarakat bersikap proaktif dalam melaporkan kendala atau informasi terkait kamtibmas melalui layanan WhatsApp yang telah disediakan. Kecepatan respons masyarakat diharapkan dapat mempercepat penanganan potensi masalah di lapangan.

Dalam upaya pencegahan, Bripda Johannes menyoroti bahaya kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Himbauan ini sebagai wujud kepedulian polisi terhadap kondisi sosial masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan peringatan khusus terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat merugikan warga. Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan ke pihak berwajib apabila mengetahui atau menyaksikan peristiwa terkait TPPO.

Dalam menghadapi musim penghujan, Bripda Johannes mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap potensi tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir. Kolaborasi antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat memberikan respons cepat dalam mengatasi bencana alam.

Penutupan laporan DDS kali ini disampaikan dengan penuh optimisme. Masyarakat Desa Tegalega percaya bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah mereka akan menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat yang baik dan kondusif.